
Herrn Oberbürgermeister

Christian Ude

Schulwegsicherung Mittwoch, 31. Mai 2000

Antrag zur dringlichen Behandlung im nächsten Bauausschuss vom
27.6.2000

Die Verwaltung berichtet dem Stadtrat im nächsten Bauausschuss über den

Rückbau von Sicherungsgittern an Straßen durch das Baureferat. Dabei soll

der Umfang der Maßnahmen dargestellt und der Abbau an dem jeweiligen

Standort begründet werden.

Die Verwaltung wird gebeten, bis zum nächsten Bauausschuss die

Rückbaumaßnahmen einzustellen.

Begründung
Das Baureferat ist derzeit dabei, Sicherungsgitter entlang von Straßen

abzubauen. Die Aktion wird mit einem Stadtratsbeschluss begründet, wonach

unnötiges Mobiliar abgebaut werden solle. Es ist begrüßenswert, wenn wirklich

unnötiges und das Stadtbild störendes Mobiliar aus dem Straßenraum, entfernt

wird. Allerdings dürfen dem Rückbau keine Sicherungen entlang von Schulwegen

zum Opfer fallen, wie in einigen Fällen z.B. an der Kreuzung Alto- / Ubo- /

Fabrikstraße in der Nähe der Gotzmannschule  geschehen.

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen / Rosa Liste

gez.

Boris Schwartz Jutta Koller

Stadtrat Stadträtin


